

Weniger ist mehr – for Future!

30 Jahre Rio-Konferenz und Nord-Süd-Mahnmal

Nach der Würdigung des neu errichteten Mahnmals am Puchheimer S-Bahnhof mit Ansprachen und Musik am 11.10. um 18 Uhr folgt:



Offene Diskussion zu einem global zukunftsfähigen Leben

Wie viel ist genug? Was geht freiwillig?
Wann braucht es welche verbindlichen Regeln?

Franz Hämmerle
Künstler, Erbauer des Mahnmals

Norbert Seidl
Puchheims 1. Bürgermeister

Antônio Andriôli
Prof. aus Brasilien, Träger des Bayer. Naturschutzpreises 2020

Julia Traxel
Agenda 21 im Landkreis FFB

Maria Rothbucher
Gruppe Puchheim for Future

Walter Ulbrich
Campo Limpo & Nord-Süd-Forum FFB

Renate Börger
Moderation, Journalistin, bei Radio Lora

In der Pause spielt die
Grupo Latinoamerica

Dienstag, 11.10.2022, 19.30 Uhr
Kath. Pfarrzentrum St. Josef, Puchheim

Freier Eintritt!

Verantwortlich:
Walter Ulbrich (089/802710)

